

WILLIAM ALEXANDER GUERRERO HERNÁNDEZ, NUEVO SUBDIRECTOR DEL INSTITUTO DE CULTURA DEL META



Trabajar en equipo con Jenny Capote, directora del Instituto de Cultura del Meta, en la aplicación de la política pública de cultura y el cumplimiento de las metas del plan de desarrollo, algunos de los propósitos del nuevo subdirector general del instituto William Alexander Guerrero Hernández.

Así se expresó el funcionario luego de asumir el cargo y agregó que, también estará atento en apoyar, coordinar, controlar y adelantar seguimiento a los planes, programas, proyectos y procesos de la entidad.

Guerrero Hernández, es abogado de profesión egresado de la Universidad Cooperativa de Colombia, especialista en Contratación Pública de la Corporación Universitaria del Meta y en Práctica Contractual y adelantó seminarios y cursos, relacionados con control Interno, fortalecimiento institucional, SECOP II, Código de procedimiento administrativo y de lo contencioso administrativo, Estatuto anticorrupción y mecanismos alternativos de solución de Conflictos de manera pacífica.

Apoyó en calidad de abogado especializado en la Oficina de Control Interno a través de auditorías y seguimiento a los procesos de la Gobernación del Meta y en la Lotería del Meta.